



Votar 4x4 piden a líderes de colonias

STAFF / LA VOZ

En reuniones con líderes de colonias Pedregal de San Ángel y Calle de Sillas, Carlos Villarreal, candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, escuchó peticiones de vecinos ante las próximas elecciones,

entre las que resaltan que se mantenga la unidad entre candidatos y que se vote por los candidatos de la Alianza en las 4 boletas; al tiempo que pidieron que las cosas que antes estuvieron bien se retomen y se les dé seguimiento.



SARAPEROS GANA EL PRIMERO

En el inicio del Clásico del Norte en Saltillo, Saraperos se llevó el primero de la serie ante la Furia Azul

Score!

Nación

ASESINAN A CANDIDATO Y A SU ESPOSA

Dos de los cuerpos que fueron hallados desmembrados ayer en Acapulco eran de Anibal Zúñiga, candidato del PRI, y su esposa



LA FISCALÍA AÚN NO HA DADO SU VERSIÓN OFICIAL

Perdona familia a chofer del "razer"

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



MONCLOVA; COAH.-Trascendió que se ha concedido el perdón al comandante de Seguridad Pública, conocido popularmente como "Pampers", en relación con la trágica muerte del obrero napista Horacio Padilla.

Cabe recordar que el comandante se encontraba fuera de turno en el momento del incidente, sin embargo, estaba bajo investigación por parte de la Fiscalía General del Estado. Mientras se llevaba a cabo el proceso de investigación, el oficial había sido suspendido de su cargo.

El lamentable suceso tuvo lugar en la madrugada

del 14 de mayo, aproximadamente a las 5:00 a.m.

Según los reportes preliminares, un vehículo tipo RZR, que era conducido a exceso de velocidad, se impactó violentamente contra una camioneta que estaba estacionada.

La fuerza del choque provocó que el vehículo volcara, resultando en la muerte instantánea del acompañante, identificado como el obrero Horacio Padilla.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Sábado 18 de Mayo de 2024

DE MONCLOVA

Año XXXVII No. 13.446
Monclova, Coahuila

Investigan cólera en Monclova

Detectan posible caso entre vecinos de la Planta Tratadora de Agua Potable

AZUCENA TENORIO/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Autoridades de salud investigan la enfermedad del cólera en Monclova, a raíz del constante problema que ha representado en funcionamiento de la Planta Tratadora de Aguas Negras y los problemas de salud que enfrentan los vecinos desde hace meses.

El pasado 15 de mayo del 2024, se llevó a cabo la reunión con los habitantes de la colonia Jardines del Valle dónde acudieron autoridades de CONAGUA,



Los vecinos están preocupados por las constantes enfermedades que padecen.

Secretaría de Gobernación del Estado, CEAS, Presidencia Municipal de Monclova y Simas.

Dentro de los temas que se trataron fueron el cumplimiento al compromiso de que en un



Los adultos mayores son los más propensos a infecciones.

término de tres meses la planta tratadora está bien perfecto funcionamiento porque los olores fétidos y las plagas siguen presentándose.

Otro fue el tema de los insumos que se requieren, los trabajadores y más. Sin embargo lo que preocupó a los vecinos es que uno de los representantes de la Secretaría de Salud señalaron que están investigando el cólera, la cual es una enfermedad diarreica aguda

causada por la ingestión de alimentos o agua contaminados con el bacilo Vibrio cholerae.

La vecina Macarena Contreras señaló que todos los presentes y el comité de la colonia deben acudir a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para pedir la desincorporación del servicio de la planta tratadora de Altos Hornos de México (AHMSA).

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Sigamos construyendo en Coahuila: Manolo

Clausura Gobernador de Coahuila Tercer Foro Inmobiliario del Norte en Torreón



comentarios sobre la tensión y molestia que existe entre la base trabajadora por la falta de pagos.

Esto se acentuó luego de que representantes de la misma empresa negaron que se fuera a dar un acercamiento con directivos de la empresa.

Únicamente se tuvo el acercamiento con Jesús Armendáriz, quien dijo ser trabajador de los nuevos inversionistas y que había sido comisionado para dialogar con los obreros y dar ese acercamiento.

LOCAL / PÁG. 2



LAS RESGUARDAN EN EL IEC

Llegan a Monclova boletas electorales

Hay una lista electoral de 277 mil personas con derecho a voto

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ

Llegan a Monclova las boletas electorales que serán utilizadas el próximo 02 de junio en la elección de alcalde, las cuales serán resguardadas en la bodega del Instituto Municipal del IEC en esta

ciudad. El día de ayer después de las 12 del mediodía arribó a la ciudad de Monclova el camión con las boletas y paquetes electorales como parte del recorrido que se realiza por los municipios de la región.

LOCAL / PÁG. 2

Dejan 'plantados' a obreros de AHMSA

Aplazan una semana la supuesta asistencia de John Abbott

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Surgen dudas de la supuesta reunión de los trabajadores con directivos de Altos Hornos de México para conocer la propuesta que se les presentará para comenzar a trabajar en la reactivación de la empresa.

El día de ayer se te-

nía pactada la reunión de trabajadores con directivos de AHMSA, por lo que se reunieron cerca de 300 obreros de ambas plantas y ex obreros para escuchar la información.

Sin embargo directivos no se hicieron presentes alegando temas de seguridad personal, ante los